

SCHLOSS KÖNIGS WUSTERHAUSEN



STIFTUNG
PREUSSISCHE SCHLÖSSER UND GÄRTEN
BERLIN-BRANDENBURG



SCHLOSS KÖNIGS WUSTERHAUSEN KÖNIGS WUSTERHAUSEN HUNTING LODGE

Das Schloss Königs Wusterhausen gehörte zu den Lieblingssorten des »Soldatenkönigs« Friedrich Wilhelm I., der jeden Herbst mit seiner Familie zur Jagd hierher kam. Bereits als Kronprinz befehligte er sein erstes eigenes Regiment und begann mit der Aufstellung des Leib-Bataillons der »Langen Kerls«. Berühmt ist das allabendlich vom König einberufene Tabaks-Kollegium. In dem aus einer mittelalterlichen Burg hervorgegangenen Schlossbau werden 38 eigenhändig vom König gemalte Bilder gezeigt.

Königs Wusterhausen Hunting Lodge was one of Frederick William I's (the "Soldier King") favorite locations. He came here with his family every autumn to hunt. While still crown prince, he commanded his own first regiment from the palace and began to build up his infantry battalion, the "Lange Kerls" (Long Guys). The king's "Tobacco Club" that convened every evening is legendary. 38 works painted by the king's own hand are exhibited at the palace, which developed from a medieval castle.

Ganzjährig geöffnet

Detaillierte Öffnungszeiten: [spsg.de](https://www.spsg.de)

Open all year

Opening hours in detail: [spsg.de](https://www.spsg.de)

Eintritt / Admission: 8 €, ermäßigt / reduced rate 6 €

Familienkarte / Family Ticket für 2 Erwachsene und bis zu 4 Kindern

(bis zum vollendeten 18. Lebensjahr) / Valid for up to 2 adults and up to 4 children (aged 18 or younger) 15 €

Adresse / Address: Schloss Königs Wusterhausen

Schlossplatz 1, 15711 Königs Wusterhausen (nicht rollstuhlgerecht / not wheelchair accessible)

E-Mail: schloss-koenigswusterhausen@spsg.de

SPSG.DE   **SPSGMUSEUM**